

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711003 - ZAHRA KARUNIA NURFAIZA

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	Belum meminta pasien diam selama pemeriksaan, belum mencuci tangan sebelum memeriksa pasien, belum mengucapkan Basmalah. Kurang memperhatikan kenyamanan pasien. Pasien menyampaikan nyeri kalau elektrode dipasang di mata kaki, memang elektrode dipasang di pergelangan kakai, bukan di atas mata kaki ya.
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	Mhsiswa sudah runut dan urut dalam step2 tindakan, tapi kehabisan waktu saat pasang kateter
Station Pemeriksaan antropometri	Informed consent sudah baik; Persiapan pasien baik; Persiapan pemeriksaan masih kurang teliti, pastikan sebelum menimbang BB angka di timbangan menunjukkan angka 0; Teknik pemeriksaan secara umum sudah cukup baik, namun teknik periksa TLK dan lingkaran pinggang masih perlu diperbaiki; Jangan lupa sebelum pemeriksaan TLK dan lingkaran lengan tanyakan tangan yg dominan.
Station Pemeriksaan fisik abdomen	Informed consent: ok; persiapan pasien: minta untuk BAK dulu, minta pasien untuk rileks dan posisi awal duduk; persiapan pemeriksaan: blm cuci tangan diakhir; Inspeksi: inspeksi kostovertebralis seharusnya posisi duduk, lihat juga regio suprapubik,; Auskultasi: membran stetoskop jangan lupa di hangatkan; perkusi: teknik perkusi keliru (gerakkan mengayun dari pergelangan tangan), di ukur ukuran hepar nya kalo sudah tahu batas atas dan bawah; palpasi: aorta?nyeri lepas tekan?; bimanual ginjal: ok; ketok ginjal: tidak dilakukan. urutan pemeriksaan Abdomen itu IAPP jadi auskultasi setelah inspeksi
Station Pemeriksaan fisik payudara	Jangan lupa menggunakan sarung tangan saat pemeriksaan
Station Pemeriksaan fisik thorax	Saat persiapan alat, belum ngecek stetoskop berfungsi tidak membrannya. Pemeriksaan pengembangan paru kurang tepat ya, harusnya ibu jari di dekatkan membuat lipatan kulit. Cara perkusi alur pengetukannya masih kurang tepat, seharusnya zigzag ya, kemudian seharusnya jari yang diketuk posisinya horizontal sejajar di antara SIC, bukan melintang di atas antara costa. Kemudian ketukan perkusi kurang luwes dan kurang tenaga ya, jadi nggak bunyi, dilatih lagi ya dek. Belum melakukan auskultasi di punggung. Inspeksi thorax anterior belum melihat pulsasi; Fremitus taktil anterior gimana areanya yang tepat. Palpasi ictus cordis, caranya belum benar ya, seharusnya ibu jari lurus dengan midclavicula. pengembangan paru anterior belum dilakukan. Perkusi yang depan sudah baik ada kekuatan, bisa bunyi, tapi alurnya belum benar ya, zigzag ya dek. Di mana batas paru hepar, SIC berapa? seharusnya disampaikan ya hasilnya. Batas kiri jantung caranya gimana dek? dari linea axilaris anterior terus gimana seharusnya. Auskultasi paru anterior juga sama ya, alur ngeceknnya belum benar, seharusnya zig zag. Suara paru kok tidak ada bising? Suara jantung: katup mitral kok disitu dek lokasinya? Kok nggak dicari betul. Begitupula trikuspid, pulmonal, aorta, lokasinya diperhatikan ya. apeks juga kok tidak diauskultasi, malah posisi mitral di apeks. Auskultasi posterior akhirnya inget di akhir ya. Lebih hati hati ya dek, dipelajari lagi khususnya teknik perkusi dan menentukan lokasi jantung.

Station Pemeriksaan Gram/Zn	tidak menjelaskan tujuan pemeriksaan, alat dan bahan yg disiapkan masih tdk lengkap, tidak memanaskan spesimen dengan bunsen saat melakukan pengecatan dengan ZnA, tidak mendinginkan larutan setelah dipanaskan, tidak merapikan alat dan bahan setelah pemeriksaan
Station Pemeriksaan gynekologi	IC lengkap tapi masih normatif/ persiapan pasien baik/ wadah gel tidak steril jangan diletakkan di troli steril ya, kecuali isinya kamu pindah ke kom steril di troli/ persiapan alat bahan oke/ pilihlah HS yang pas jangan kedodoran/ laporan inspeksi jangan hanya mons pubis, klitoris dan labia, yg lainnya juga ya/ kalau sudah pakai HS jangan palpasi tanpa ada alas/ desinfeksi sudah baik, ganti kasa selalu/ jangan lupa sibakkan labia mayor sebelum spekulum masuk/ inspeksi vagina dan servik baik, servik simetris itu bagaimana ya?/ duk bisa dilepas dan lampu dimatikan ya mb/ px bimanual sempat dikerjakan tapi belum laporan
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	penjelasan sebelum pemeriksaan cukup baik, pastikan peralatan tersedia dan siap digunakan, pemeriksaan cukup baik